



Mes fiches mémos



LES SMARTPHONES ET TABLETTES



Android est un système d'exploitation développé par Google spécialement conçu pour les appareils mobiles comme les smartphones ou les tablettes. Son principal concurrent est le géant Apple.

En parallèle, Google, qui historiquement est connu pour son moteur de recherche, a lui aussi décidé de se lancer dans la course aux smartphones et a créé le système Android. Android et Apple sont aujourd'hui les deux principaux concurrents sur le marché des Smartphones.

En 2010 ce sont les tablettes qui voient le jour, entre le smartphone et l'ordinateur. Dotées d'un écran plus large, on retrouve le même système que sur les smartphones mais les possibilités sont alors étendues.

Contrairement à un ordinateur portable, la tablette est beaucoup plus compacte, ne pèse pas lourd et sa batterie tiendra bien plus longtemps. C'est pratique pour lire les actualités comme on lirait un journal au petit déjeuner, ou encore suivre une recette sans encombrer le plan de travail ;



Les tablettes n'ont pas besoin de clavier et de souris pour fonctionner, contrairement aux ordinateurs. Tout est tactile et piloté par vos doigts.



ORDINATEUR OU TABLETTE?



L'ordinateur a été inventé pour réaliser toutes sortes de tâches et produire des choses. En entreprise on l'utilise pour écrire des documents, générer des factures, et il existe tout un tas de logiciels spécialisés pour chaque métier. Dans le cadre professionnel, les ordinateurs sont majoritaires car ils permettent de réaliser plus de choses.

On utilise une tablette pour aller sur Internet, consulter ses emails, consulter les réseaux sociaux comme Facebook, regarder un film, écouter de la musique, lire un livre ou un magazine, suivre une recette de cuisine, jouer à des jeux comme Candy Crush, consulter la météo, le programme TV, lire des actualités... Il y a des centaines d'utilisations possibles. A chaque fois, on est plutôt sur un modèle de consommation de contenu : on consulte, on regarde, on apprend, on se divertie.



Optez pour une tablette si vous n'avez pas besoin de produire. Si vous devez simplement consulter vos emails, naviguer sur Internet et regarder des films, choisissez une tablette!

Si au contraire votre enfant a besoin de réaliser des présentations, documents, ou que vous ayez besoin de gérer des factures et des devis, alors il faudra plutôt s'orienter sur un ordinateur fixe ou portable.



LE SYSTEME ANDROID



Android est le système d'exploitation mobile crée par Google. Il équipe la majorité des téléphones portables du moment (smartphones). Son principal concurrent est Apple avec l'iPhone. Android est un système vous permettant de personnaliser votre téléphone, télécharger des applications (navigateur Internet, GPS, Facebook...). Android équipe également les tablettes tactiles.

La plupart des autres constructeurs ont préféré intégrer dans leur matériel le système crée par Google et qui s'appelle Android dont voici un exemple :

